ÉLUS SOCIALISTES

EXPRESSIONS



TRIBUNES D'EXPRESSIONS

Afin de permettre l'expression des différents groupes politiques composant de Conseil municipal d'Orly, chacun dispose d'un espace de même taille au sein de la rubrique « Expressions ».

Cette rubrique est publiée tous les mois sur le site mairieorly.fr et à chaque publication du journal municipal Orly notre ville

GAUCHE CITOYENNE

ÉCHANGES ET VIVRE ENSEMBLE

En avril, dans les salons de la mairie, deux temps forts ont permis de renforcer notre engagement autour des questions de l'insertion et du sport. Tout d'abord, le Forum de l'emploi et de la formation, a rencontré un franc succès de par la qualité des offres de nos partenaires et par la présence de nombreux orlysiens. Ensuite, les rendez-vous du Sport, sous le parrainage des champions du monde. M. Rai Souza de Oliveira et M.

Pascal Gentil. Ces temps de rencontres ont permis d'échanger sur les valeurs du sport et de mener des réflexions communes sur l'inclusion sociale par le sport, la formation et l'emploi aux métiers du sport et la place du sport à Orly. Ces deux événements permettent d'amorcer une série importante d'actions futures.

Malgré les difficultés liées à l'inflation qui nous impacte fortement, grâce à l'engagement des agents et de celui des élus de la majorité, nous gardons le cap pour proposer une multitude de rendez-vous aux Orlysiens durant les beaux jours: les 50 ans de la piscine et du conservatoire, les Jeux du Val-de-Marne, la Nuit du sport, la fête du centre équestre, le festival des arts de la rue et bien évidemment une programmation estivale riche avec Orly sous le Soleil.

Hamide Kermani

RENOUVELLEMENT URBAIN ACTE 3

Le renouvellement est devenu avec le temps une expression qui s'est banalisée.

Derrière cette expression se cache une transformation réelle de la ville qui a débuté en 2002! Les opérations de démolition et de reconstruction ont déjà modifié en profondeur certains quartiers: Pierre aux Prêtres, Calmette, le quartier des aviateurs. Elles ont eu pour objectif d'avoir un habitat qui rende fiers ses habitants de vivre dans

les quartiers. Le quartier des Navigateurs a connu des mutations ces dernières années, elles vont se poursuivre dans les prochaines années. Le quartier Buffon, à l'entrée de ville, va se métamorphoser. Les immeubles nouveaux sont aussi en partie en accession à la propriété, en location privée et en logements sociaux. L'objectif est toujours de désenclaver mais aussi d'avoir davantage de mixité sociale dans les quartiers et à l'échelle de la ville. Ces grands aménagements s'accompagnent de nouveaux espaces verts, constructions

d'écoles, de gymnases, de médiathèques, de mini-crèches ou de leur modernisation.

C'est au cœur des quartiers populaires que la ville investit pour rendre meilleure la vie des Orlysiens.

Maribel Avilès-Corona, Jinny Bage, Stéphanie Barré-Pierrel, Mylène Dibatista, Annie Ramariavelo, Thierry Atlan

UN DÉNI DE DÉMOCRATIE

ET PARTENAIRES

Le 24 avril 2022, Emmanuel Macron remportait l'élection présidentielle grâce au barrage républicain à Marine Le Pen. Ayant conscience qu'il le devait en partie aux électeurs de gauche, il déclarait « Ce vote m'oblige ». À l'évidence, ce vote n'était pas un plébiscite à sa politique.

Les électeurs d'Orly ont par leur vote largement contribué à ce résultat.

Le Président de la République promettait une « nouvelle méthode » démocratique et une prise en compte des votes de la gauche. Il n'en est rien. Pire, la réforme fixant l'âge de départ à la retraite à 64 ans imposée sans le vote des députés, plonge notre pays dans une crise sociale et démocratique. L'association des maires du 94 dont Imène Souid est partie prenante exige de l'État une autre politique d'investissement et un soutien aux services publics de proximité.

C'est une question qui a été largement débattue avec 3 parlementaires de la Nupes lors d'une réunion organisée par le collectif d'Orly pour la retraite à 60 ans. Les témoignages d'agents de services publics étaient tragiquement édifiants.

Alain Girard et Nathalie Besniet et les élus de la majorité municipale

UN PLAN ORLYSIEN POUR ÉCONOMISER L'EAU.

2022, 2020 et 2019, le rythme des sècheresses s'accélère en France et dans le monde du fait de l'augmentation constante des températures.

Malheureusement ne semble pas prêt de confondus, s'arrêter.

La pluie n'est pas tombée en France entre 21 janvier et le 20 février de cette année. soit une

de 32 jours consécutifs, cela du jamais vu, tous mois depuis début des enregistrements en 1959, battant celle de l'année 2020 entre le 17 mars et le 16 avril de 31 jours. ...

BIENVENUE À NOTRE NOUVELLE

Toutes nos salutations républicaines et tous nos vœux de bienvenue à Madame Souid nouvelle maire de notre ville et conseillère départementale.

Lors de la cérémonie d'intronisation de Mme Souid, je lui ai tendu la main en tant que conseiller régional afin de fusionner nos compétences dans l'intérêt des orlysiens.

Comme nous l'avons déjà dit et comme nous l'avons fait depuis les élections de 2020, nous soutiendrons l'ensemble des décisions qui seront positives et dans l'intérêt de nos concitoyens. Bien évidemment nous serons également en première ligne pour combattre les décisions qui n'iront pas dans l'intérêt de notre ville.

Nous espérons donc que la municipalité saura prendre les décisions qui iront dans le bon sens de notre commune et de ses habitants.

Seul on va plus vite, Ensemble on va plus loin.

Ensemble construisons notre avenir. Philippe Bouriachi et Kathy Guerche

... Ne nous y trompons pas, les pluies du mois d'avril n'empêcheront pas cet été la progression en France de la sècheresse. Des prévisions nous indiquent que presque tout le territoire français devrait être concerné à l'horizon 2050.

La ressource en eau doit être protégée.

Définir un zonage pluvial, limiter l'imperméabilisation des sols (urbanisme), économiser l'eau en réduisant les fuites le réseau et sensibiliser les leur Orlysiens

consommation d'eau pour lutter contre le gaspillage, telles sont les mesures que nous souhaitons voir mises en place à Orly.

Agir pour Orly:

Sylvain Caplier, Brahim Messaci, Noéline

CHERS ORLYSIENS

Nous avons toujours le choix d'être actrices et acteurs de nos vies et de notre ville et de soutenir celles et ceux qui ont la difficile tâche d'administrer notre commune!

Encore faudrait-il que notre Maire l'accepte, nous accepte, nous respecte, nous élu à l'opposition.

Portée et soutenue par sa majorité, Madame JANODET, Maire d'ORLY, se targue et se vante à tout va de faire d'ORLY une ville unie,

solidaire, de l'entre aide, dans laquelle règne la participation citoyenne et la démocratie.

Une ville ou chaque citoyen qu'il soit black, blanc, jaune, beurre, riche, pauvre, proprio, locataire, sdf, à la solde de l'état, opposant, jeune, vieux, peut s'exprimer librement, s'épanouir et grandir!

De qui se moque-t-elle?

Qu'elle commence à faire apparaître comme il se doit le nom des élus à l'opposition dans son journal municipal, et faire preuve de respect à

notre égard.

Dès lors, je recommencerai à produire de l'expression et des idées dans le journal de notre commune sur l'espace prévu et destiné à cet effet.

Que l'on soit élu, administré, simple citoyen, nous ne sommes pas des potiches là à la table du conseil municipal pour voter pour, contre, s'abstenir.

Christophe Di Cicco

JE FÉLICITE MADAME IMÈNE SOUID, POUR SON ÉLECTION EN TANT OUE MAIRE DE NOTRE VILLE.

fidèle reste aux Orlysiennes et Orlysiens qui nous ont accordé

leurs confiances lors des élections municipales. Je rappelle aujourd'hui que ce groupe Orly Ensemble n'existe plus au sein du Conseil Municipal, et que contrairement à l'autre élu de notre groupe, je ne me

rapproche absolument pas ni de près ni de loin des idées et convictions de M. Bouriachi.

Vous pouvez compter sur moi pour défendre nos valeurs.

Nicole Duru Berrebi